※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
公開 [新聞記事] ミニトマト栽培 技術向上へ講習 JAちばみどり 日本農業新聞 2017年5月31日 公開 [新聞記事] 小学生にエアガンを発射した疑いで男を逮捕 朝日新聞 2017年5月31日 公開 [新聞記事] 団結小屋1カ所撤去 地裁が準備作業 成田空港 朝日新聞 2017年5月31日 子葉日報 2017年5月31日 千葉日報 2017年5月31日 子葉日報 2017年5月31日他3紙
公開 [新聞記事] 佐倉宗吾の伝説たどる 浮世絵で楽しむ企画展 東金・城国大 水田美千葉日報 2017年5月31日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】騒音地区を初視察 成田、横芝光住民と千葉日報 2017年5月31日他3紙
公開 [新聞記事] 夏ネギ増産 所得向上へ 千葉・JA山武郡市 査定会で規格確認 日本農業新聞 2017年5月30日
公開 [新聞記事] 団結小屋 深夜強制撤去へ
                                                                                                  読売新聞 2017年5月30日
公用 [新聞記事] ミニヒマワリ 銚子市に贈呈 農業イベント団体 毎日新聞 2017年5月30日 公開 [新聞記事] 銚子電鉄 電車にも愛称 命名権導入、千葉の会社が取得 朝日新聞 2017年5月30日 公開 [新聞記事] 登校児童にエアガン 香取、容疑で63歳男逮捕 千葉日報 2017年5月30日 公開 [新聞記事] 暴力団員の身分隠し 生活(日本書 エーニン)
公開 [新聞記事] カブトムシ幼虫に園児歓声 児童は里山美化 香取
                                                                                                  千葉日報 2017年5月30日
公開 [新聞記事] 「田植えって楽しい」 匝瑳、都市部の親子ら80人
千葉日報 2017年5月29日他1紙
公開 [新聞記事] 夜間延長撤回を求め 芝山の住民ら新団体 成田空港の騒音下で 千葉日報 2017年5月28日
                                                                                                 千葉日報 2017年5月28日他2紙
公開 [新聞記事] 夜間緩和巡り パネル討論会 芝山
公開 [新聞記事] 銚子の町並み 未来へ 活用策や課題考える 日本遺産の景観セミナ・千葉日報 2017年5月28日
公開[新聞記事]ホームステイで町の魅力知って台湾生徒受け入れ横芝光の9家族 千葉日報 2017年5月28日
公開 [新聞記事] 新茶でおもてなし JAちばみどり
                                                                                                   日本農業新聞 2017年5月27日
日本農業新聞 2017年5月27日
                                                                                                   日本農業新聞 2017年5月27日
公開 [新聞記事] 税額決定通知書を誤送付 大網白里市
                                                                                                   千葉日報 2017年5月27日
公開 [新聞記事] 多古町でコイヘルペス
                                                                                                   千葉日報 2017年5月27日他2紙
公開 [新聞記事] 【若旦那·若女将こんにちは!】根本商店·根本吉規さん(銚子市) 千葉日報 2017年5月27日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】A滑走路の夜間制限緩和「五輪前に先千葉日報 2017年5月27日他2紙
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】A滑走路の夜間制限緩和「五輪前に先7千葉日報 2017年5月27日他2和公開 [新聞記事] 成田空港機能強化と住民の平穏確保指示 石井国交相 「業日報 2017年5月27日 公開 [新聞記事] 銚子市立病院の念書問題 再生機構、元理事を告訴 明日新聞 2017年5月26日 公開 [新聞記事] 自治体発ユニーク動画 投稿サイト使い魅力PR 明日新聞 2017年5月26日 公開 [新聞記事] 釣り 飯岡沖ヤリイカ好乗り 犬吠沖狙えるアカムツ 「業日報 2017年5月26日 公開 [新聞記事] 健康生活の秘伝伝授 公衆衛生学者の林さん講演 「業日報 2017年5月26日 公開 [新聞記事] する出した成田第3滑走路 夜間延長「見直し」明言 「業日報 2017年5月26日 日本農業新聞 2017年5月26日 日本農業新聞 2017年5月25日 日本農業新聞 2017年5月25日 日本農業新聞 2017年5月25日 日本農業新聞 2017年5月25日 日本農業新聞 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 姚子連絡道路の整備促進求める 旭で地区大会公開 [新聞記事] 姚子連絡道路の整備促進求める 旭で地区大会公開 [新聞記事] 『再全】朔フィーナッニ版典で、
                                                                                                   日本農業新聞 2017年5月25日
                                                                                                   毎日新聞 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 【東金】親子deオペラ鑑賞デビュー「シンデレラ物語~二期会BLOC 千葉日報 2017年5月25日
公開[新聞記事]【銚子】講座紹介
                                                                                                    千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 【大網白里】イベント紹介
                                                                                                    千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 【芝山】イベント紹介
                                                                                                    千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 【山武】イベント紹介
                                                                                                    千葉日報 2017年5月25日
公開[新聞記事] 【旭】座頭市物語文学碑建立7周年碑前祭 28日午前9時15分開場 県千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] プールで"冬の主"ゾロゾロ 児童ら生物多様性に驚き 九十九里・豊洋千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] 芝山にオート車券売り場 競輪の場外で 31日からJKA
                                                                                                    千葉日報 2017年5月25日
公開 [新聞記事] オール千葉で県産トマトPR
                                                                                                   日本農業新聞 2017年5月24日
公開 [新聞記事] スクミリンゴガイ千葉で猛威 欠株7割の田も 防除と発生「いたちごっ、日本農業新聞 2017年5月24日
公開 [新聞記事] 地元特産で「圏央丼」競演 創作広がる 首都圏近郊 毎日新聞 2017年5月24日 公開 [新聞記事] 市民と粉員ないが「砂マヴェクサンプラー (1987年7月20日) 毎日新聞 2017年5月24日 (1987年7月20日) 日本 2017年7月2日 (1987年7月20日) 日本 2017年7月2日 (1987年7月2日) 日本 2017年7月2日7日 (1987年
公用 L新聞記事」 地元特度で | 圏央开」 競演 創作広かる 百都圏近郊 毎日新聞 2017年5月24日公開 [新聞記事] 市民と教員タッグ 「銚子学」の教科書 千葉科学大 新入生学ぶ 朝日新聞 2017年5月24日
公開[新聞記事] 北総樹の会油絵展 28日まで 午前10時~午後5時 匝瑳市八日市場(朝日新聞 2017年5月24日
公開 [新聞記事] 生産、消費者の橋渡し強じんな体で空手指導も「ヨロズヤ米穀店」原千葉日報 2017年5月23日
公開[新聞記事]3年連続「合意」超過16年度の午後10時台発着成田空港A滑走路 千葉日報2017年5月23日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
公開 [新聞記事] 銚子商高生に郷土料理指導 市漁協女性部が出前授業公開 [新聞記事] ミャンマー選手健闘 東金で交流空手道大会 ひ思 「毎問記事」 報義士徳が県庁でDD 水郷佐原あわめ祭り
                                                         千葉日報 2017年5月23日
                                                         千葉日報 2017年5月23日
公開 [新聞記事] 秋ラスダル奈汀 CPR 水郷佐原あやめ祭り 千葉日報 2017年5月23日 公開 [新聞記事] パトカーからの逃走中 ひき逃げで少年逮捕 容疑で山武署 千葉日報 2017年5月22日他1紙 公開 [新聞記事] 軽トラック盗んだ疑い 銚子署
公開 [新聞記事] 銚子さんまマラソン 名称新たに大会開催へ きょうから受付開始 千葉日報 2017年5月22日
公開 [新聞記事] 一斉開花の海浜植物観察 津波防いだ"砂丘"も 横芝光・白浜小 千葉日報 2017年5月22日
                                                    千葉日報 2017年5月21日
公開 [新聞記事] 公務執行妨害の疑い 旭署
公開 [新聞記事] 水郷の風景スケッチ 野口さん、古里で初個展 香取 千葉日報 2017年5月21日 公開 [新聞記事] 継承される樹芸技術 輸出拡大向け国際博出展 匝瑳の植木 千葉日報 2017年5月21日
公開 [新聞記事] 総務相、お試し職場視察 東京一極集中解消へ 銚子・企業誘致のモ 千葉日報 2017年5月21日
朝日新聞 2017年5月20日他2紙
千葉日報 2017年5月19日他1紙
公開 [新聞記事] ちょーぴー焼き菓子考案 28日の軽トラ市で販売 銚子市若手職員PT千葉日報 2017年5月17日
公開[新聞記事]【動き出した成田第3滑走路】「四者協で回答を」自治体連絡協、多さ千葉日報 2017年5月17日他1紙
公開[新聞記事] 九十九里有料道 かさ上げ12月に
                                                          朝日新聞 2017年5月16日他1紙
公開 [新聞記事] 3億円の損害賠償求め提訴 旭の土地改良区、元事務局長らに 朝日新聞 2017年5月16日他1紙
公開 [新聞記事] バス運転手へ「究極の寝室」 自然素材で快眠提供 犬吠埼ホテル、3朝日新聞 2017年5月16日
公開 [新聞記事] 子育てガイドブック刷新 東金市と協働し製作 コープみらい 千葉日報 2017年5月16日 公開 [新聞記事] 電話de詐欺を防止 信組2人に感謝状 銚子署 千葉日報 2017年5月16日 公開 [新聞記事] PCからレアメタル 子どもら解体作業に夢中 東金 千葉日報 2017年5月16日 公開 [新聞記事] 泥にまみれ豊作願う 子供たちが田植え 香取・山田 千葉日報 2017年5月16日
公開 [新聞記事] 津波予測 内陸部も 九十九里・房総で実証 東京五輪に活用目指す |千葉日報 2017年5月16日
公開 [新聞記事] ソラマメと夏ネギ査定会 JAちばみどりそうさ園芸部 日本農業新聞 2017年5月16日公開 [新聞記事] 地元の魚と相性抜群 イワシ、サンマ、サバ・・・「銚子ビール」誕生 千葉日報 2017年5月15日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】空港と共存・共栄へ 多古·喜多区 協議千葉日報 2017年5月14日他1紙
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】夜間発着延長、反対を強調 横芝光 千葉日報 2017年5月14日他2紙
公開 [新聞記事] スクミリンゴガイ多発 千葉県が初の注意報 日本農業新聞 2017年5月13日 公開 [新聞記事] ソラマメお待たせ 千葉 JA山武郡市 日本農業新聞 2017年5月13日 公開 [新聞記事] 「日本遺産の銚子」理解図る 景観や文化 継承を 27日セミナー 読売新聞 2017年5月13日 公開 [新聞記事] 監視区域を全面解除 県内 鳥インフル 千葉日報 2017年5月13日
公開 [新聞記事] 監視区域を全面解除 県内 鳥インフル
                                                         千葉日報 2017年5月13日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
公開[新聞記事]【市議会だより】山武市・新議長に越川氏 副議長は能勢氏 山武市 千葉日報 2017年5月13日
公開 [新聞記事] 絹糸で「日本」感じて 近世絵師の花鳥図再現 東金の「紅会」 千葉日報 2017年5月13日
                                                   千葉日報 2017年5月13日
公開 [新聞記事] 大学喫茶店で"第二の人生" 銚子・旧第八中ピアノ
公開 [新聞記事] 電話de詐欺「抑止期待」 ATM振り込み制限スタート 5信金と協会に「千葉日報 2017年5月12日他2紙
公開 [新聞記事] 【市議会だより】山武市・競技場工事契約を締結 千葉日報 2017年5月12日
公開 [新聞記事] 太陽光との共生に可能性 パネル下で有機栽培 スリー・リトル・バーン千葉日報 2017年5月12日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】国、NAA「対応検討」知事、市町長見直千葉日報 2017年5月12日他3紙
公開 [新聞記事] 【読者のコーナー】教員の魅力 アピールを
                                                  千葉日報 2017年5月12日
公開 [新聞記事] 大千園の大木さん 五葉松で最高賞 匝瑳市植木組合まつりで共進会日本農業新聞 2017年5月11日
公開[新聞記事] 大正琴の日本最大祭典で心込め演奏 JAちばみどり女性部旭支部: 日本農業新聞 2017年5月11日
公開[新聞記事]和洋女子大学のオリジナル煎餅 学生とメーカー共同開発 ピザ味なと毎日新聞 2017年5月11日
公開[新聞記事]2被告に1年6月求刑 検察「粗暴かつ危険な犯行」銚子越人刺殺 千葉日報 2017年5月11日
公開 [新聞記事] 【山武】サロンコンサートvol.181 ヴォルフェルト・ブレデローデ・トリオ 千葉日報 2017年5月11日
                                                   千葉日報 2017年5月11日
公開 [新聞記事] 【東金】イベント紹介
公開 [新聞記事] 【香取】イベント紹介
                                                   千葉日報 2017年5月11日
公開 [新聞記事] 変革求め可能性探るドローン授粉導入検討も 梨農家 高橋さん=香千葉日報 2017年5月10日
公開 [新聞記事] 【動き出した成田第3滑走路】あす国交相に要望 延長見直しで知事ら千葉日報 2017年5月10日
公開 [新聞記事] 今年は「おむすびころりん」 20日、「田んほアート」田種え 山瓜公開 [新聞記事] 【まちの気になるカフェ】和カフェスペース(芝山町)公開 [新聞記事] 4000株ツツジお出迎え 香取の小見川城山公園公開 [新聞記事] "植木の街、をPR 匝瑳公開 [新聞記事] 無形遺産の認定書贈呈 山・鉾・屋台関係団体に公開 [新聞記事] 匝瑳の植木PR 千葉県匝瑳市でまつり公開 [新聞記事] 東大野球部と夢託す手植え 大網白里市の今関さん公開 [新聞記事] 世代超え 漁師町に根付く 銚子大漁節(銚子市)公開 [新聞記事] 「張子」体験など人気 香取でこいのぼり 公開 [新聞記事] 鮮やかフジ見頃 銚子・妙福寺
                                                   千葉日報 2017年5月5日
                                                   千葉日報 2017年5月5日
                                                  千葉日報 2017年5月5日
                                                  日本農業新聞 2017年5月4日
                                                   日本農業新聞 2017年5月4日
                                                   読売新聞 2017年5月4日
                                                   千葉日報 2017年5月4日
                                                   千葉日報 2017年5月4日
公開[新聞記事]鮮やかフジ見頃銚子・妙福寺
公開 [新聞記事] 【芝山】エアロフィルム上映会 5日まで午前11時~、航空科学博物館千葉日報 2017年5月4日
公開[新聞記事]第32回はんてん木まつり14日午前9時45分浅井病院 千葉日報2017年5月4日
公開 [新聞記事] 【銚子】こどもの日記念プラネタリウム無料投影 5日 市青少年文化会千葉日報 2017年5月4日
公開 [新聞記事] 【山武】ゆづりは茶会 7日午前10時~午後3時 山武市歴史民俗資料 千葉日報 2017年5月4日
公開 [新聞記事] こいのぼり 潮風に舞うあす、銚子・犬吠埼灯台
公開 [新聞記事] 田植え体験 お餅楽しみ 旭の小学生200人
                                                   千葉日報 2017年5月4日
                                                   読売新聞 2017年5月3日
公開 [新聞記事] ツツジ3000本 東庄で見ごろ
                                                   毎日新聞 2017年5月3日
公開[新聞記事]お客さん目線で案内したいイルカウォッチング新人ガイド・小豆畑さ/朝日新聞2017年5月3日
公開 [新聞記事] 個人情報26人分紛失 児童の就学支援シート 銚子の小学校 千葉日報 2017年5月3日他3紙公開 [新聞記事] 暴力団排除へ連携協定 全一部事務組合と完了 東金署 千葉日報 2017年5月3日 公開 [新聞記事] 「個性あってかわいい」旭・宮負さんのエビネ見頃 千葉日報 2017年5月3日
                                                   千葉日報 2017年5月3日
公開 [新聞記事] 「個性あってかわいい」旭・宮負さんのエビネ見頃
公開 [新聞記事] 中期経営計画 着実な実践確認 JAちばみどり 職員向け説明会 日本農業新聞 2017年5月2日公開 [新聞記事] 寄せ植えすてきに JA山武郡市女性部公平支部が講習会 日本農業新聞 2017年5月2日公開 [新聞記事] 優績者ら表彰 金融マスターも認定 JAバンク千葉推進大会 日本農業新聞 2017年5月2日公開 [新聞記事] 銚子に観光案内施設 商品企画やイベント「ちょくら」 読売新聞 2017年5月2日
```

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開 [新聞記事] 余山貝塚など散策 銚子
公開 [新聞記事] 事務処理行わず 男性主事を減給処分 騒音補助金 芝山
公開 [新聞記事] 「農業に興味持って」地元小学生と田植え交流 大網高生
公開 [新聞記事] 明治期の古民家再生 "和三盆かき氷"が人気「いなえ」(香取市)
公開 [新聞記事] 酒気帯び運転の疑い 東金署
公開 [新聞記事] 暴力団排除で連携協定 東総衛生組合、県警と
公開 [新聞記事] 陸上トップ選手が指導 基礎から専門技術まで 児童100人に
公開 [新聞記事] 再整備が完了 プレオープン 与田浦一望 抜群の開放感 香取・あや8千葉日報 2017年5月1日